

CONVOCATORIA DE PRENSA

Madrid, 27 de agosto de 2012

TELEFÓNICA, EL CSD Y EL ALPINISTA JOSU FEIJOO

PRESENTAN LA PRIMERA EXPEDICIÓN AL EVEREST DE DIABÉTICOS EQUIPADOS CON UN SERVICIO DE SEGUIMIENTO Y CONTROL EN REMOTO DE LA ENFERMEDAD

Madrid, 27 de agosto de 2012.- Telefónica presenta el próximo jueves 30 de agosto la primera expedición al Everest compuesta por cuatro jóvenes diabéticos capitaneados por el alpinista y también diabético Josu Feijoo. Gracias a un acuerdo firmado entre la Fundación Deporte Joven del Consejo Superior de Deportes (CSD) y Telefónica, los expedicionarios utilizarán un servicio de gestión remota de pacientes diabéticos que ha desarrollado la unidad de eHealth de Telefónica Digital, que permite a los profesionales médicos un seguimiento a distancia del estado de salud de estos deportistas.

Fecha: Jueves 30 de agosto de 2012.

Hora: 12.00 horas.

Lugar: Auditorio de la Flagship de Telefónica. Gran Vía 28. 1^a planta. 28013 Madrid.

Se ruega confirmación en los teléfonos 914823800 / 913513937 o vía mail a prensa@telefonica.es / tme@perception-image.com.